

UNESCO expresa condolencias por pérdida de jóvenes educadores cubanos



Katherine Müller

La Habana, 1 feb (RHC) La Directora de la Oficina Regional de Cultura para América Latina y el Caribe de la UNESCO, Katherine Müller, lamentó el accidente de tránsito masivo ocurrido el pasado sábado en la provincia de Mayabeque, en el occidente de Cuba, que provocó la muerte de diez personas.

En un mensaje a la ministra cubana de Educación, Müller ofreció sus condolencias a los familiares y amigos de los fallecidos.

“Lamentamos profundamente este

hecho no sólo por el dolor que deja en la familia de las víctimas fatales, sino también por la pérdida de jóvenes maestros”, expresó la directiva.

El accidente ocurrió en el kilómetro 42 de la autopista nacional, perteneciente al municipio Güines, de la provincia de Mayabeque, cuando el ómnibus se precipitó del puente por donde transitaba.

En el vehículo se trasladaban profesores que brindaban servicio en esta capital, hasta Granma, su provincia de procedencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246351-unesco-expresa-condolencias-por-perdida-de-jovenes-educadores-cubanos>



Radio Habana Cuba